



So seh ich's

Schöpfer des Universums antwortet auf Selbstbestimmungsgesetz!



Nach dem neuen Selbstbestimmungsgesetz der „Ampel-Regierung“ darf nun jeder sein Geschlecht jährlich ändern. Doch wie findet eigentlich der Schöpfer des gesamten Universums dieses Gesetz?

„Mit dem Selbstbestimmungsgesetz öffnet die Ampel die Büchse der Pandora. (...) Mit diesem Gesetz habt ihr euch mit dem Schöpfer des Universums angelegt! Welch ein gigantischer Hochmut! Rücksichtsloseste Intoleranz im Gewand der Toleranz!“

Hallo, hier ist wieder der Klaus aus Franken!

Vor kurzem verabschiedete der Deutsche Bundestag mit den Stimmen der „Ampel-Regierung“ das sogenannte Selbstbestimmungsgesetz. Nun kann jeder jährlich allen biologischen Tatsachen zum Trotz sein Geschlecht ändern lassen.

CSU-Generalsekretär Martin Huber sagte zur Passauer Neuen Presse: „Mit dem Selbstbestimmungsgesetz öffnet die Ampel die Büchse der Pandora“. Das bedeutet, dass von nun an das Unheil über die Menschen kommen wird. Ist das nicht völlig übertrieben?

Ich sage heute: „So seh' ich's“! Ich sage meine Meinung und ich möchte den Kern dieses Gesetzes auf den Punkt bringen: Nach der Verabschiedung dieses Gesetzes können wir nicht einfach zur Tagesordnung übergehen. Das hat der CSU-Generalsekretär intuitiv richtig gespürt und deshalb in diesem Zusammenhang „die Büchse der Pandora“ erwähnt. Wohl kaum ein Gesetz in der Geschichte der Bundesrepublik hat den „Schöpfer des Universums“ mehr ignoriert als dieses sogenannte Selbstbestimmungsgesetz!

Alle Religionen glauben an einen Schöpfer, der alles Leben auf diesem Planeten erschaffen hat. Bitte lass aber mal alle Deine religiösen Schubladen zu! Es ist doch offensichtlich, dass ein Schöpfer hinter dieser genialen Schöpfung stehen muss - wie Du ihn auch immer nennen willst.

Deshalb möchte ich in diesem Video ganz neutral vom „Schöpfer des Universums“ sprechen. Er hat alles anhand klarer Gesetzmäßigkeiten geschaffen, z.B. der Schwerkraft. Du kannst schon behaupten, dass ein Stein nach oben fliegt. Wenn Du ihn loslässt, wird er Dir aber trotzdem durch die Schwerkraft unweigerlich auf die Füße fallen.

Warum ignoriert das Selbstbestimmungsgesetz den Schöpfer des Universums und dessen unumstößliche Gesetzmäßigkeiten?

Der Name des Gesetzes sagt schon alles: Selbstbestimmungsgesetz! Wir bestimmen ab jetzt selber, ob wir Mann oder Frau sind. Was Du erschaffen hast und wie Du es erschaffen hast, interessiert uns nicht! Du hast nichts mehr zu sagen! Runter vom Thron. Wir setzen uns jetzt selber auf den Thron und bestimmen selber, ob wir Mann oder Frau sind! Mit anderen Worten: Wir können zaubern und lassen den Stein nach oben fliegen! Mit diesem Gesetz hat sich die Regierung daher direkt mit dem Schöpfer des Universums und dessen festgelegten

Gesetzmäßigkeiten angelegt! Das Selbstbestimmungsgesetz ist eine absolute Respektlosigkeit gegenüber dem Schöpfer des Universums! Denn sie wollen letztlich IHN absetzen! Sie schlagen IHM mit diesem Gesetz direkt ins Gesicht! Wir dulden keine Autorität über uns, sondern wir bestimmen sogar unser Geschlecht selber! Du hast nichts mehr zu melden! Welch ein gigantischer Hochmut! Wir wissen es besser als der Schöpfer des Universums!

Wir können sogar seine unumstößlichen Gesetzmäßigkeiten einfach außer Kraft setzen! Deshalb ist das Selbstbestimmungsgesetz an Hochmut nicht mehr zu überbieten!

Eines wissen wir doch alle: Hochmut kommt vor dem Fall!

Es kommt aber noch dicker: Sie kommen im Gewand der Toleranz daher. Man muss es doch tolerieren, wenn ein Mann sich als Frau fühlt und eine Frau sich als Mann versteht. Wenn Du ihre wahnsinnige Ideologie aber nicht akzeptierst, dann verfolgen sie Dich als Diskriminierer und verklagen Dich gar noch! Wehe, Du akzeptierst ihre Ideologie nicht! Rücksichtsloseste Intoleranz im Gewand der Toleranz! Und ich sag es heute direkt an die Adresse all jener Politiker, die diesem Gesetz zugestimmt haben: Mit diesem Gesetz habt ihr euch mit dem Schöpfer des Universums angelegt! Das hättet Ihr besser nicht tun sollen! Ihr habt die Rechnung ohne den Wirt gemacht! Er lacht nur über Eure Narrheit! Was Ihr als großen Sieg feiert, wird Euch deshalb unweigerlich auf die Füße fallen!

Ich habe fertig!

Euer Klaus aus Franken

von kf.

Quellen:

<https://www.bmfsfj.de/bmfsfj/service/gesetze/gesetz-ueber-die-selbstbestimmung-in-bezug-auf-den-geschlechtseintrag-sbgg--224546>

<https://dserver.bundestag.de/btd/20/090/2009049.pdf>

Neue Passauer Presse vom 13. April 2024

<https://x.com/MartinHuberCSU/status/1778842951377911867>

Das könnte Sie auch interessieren:

#SoSehIchs - So seh ich's! - www.kla.tv/SoSehIchs

#GenderMainstreaming - Gender Mainstream - www.kla.tv/GenderMainstreaming

#Transgender - www.kla.tv/Transgender

Kla.TV – Die anderen Nachrichten ... frei – unabhängig – unzensiert ...



- was die Medien nicht verschweigen sollten ...
- wenig Gehörtes vom Volk, für das Volk ...
- tägliche News ab 19:45 Uhr auf www.kla.tv

Dranbleiben lohnt sich!

Kostenloses Abonnement mit wöchentlichen News per E-Mail erhalten Sie unter: www.kla.tv/abo

Sicherheitshinweis:

Gegenstimmen werden leider immer weiter zensiert und unterdrückt. Solange wir nicht gemäß den Interessen und Ideologien der Systempresse berichten, müssen wir jederzeit damit rechnen, dass Vorwände gesucht werden, um Kla.TV zu sperren oder zu schaden.

Vernetzen Sie sich darum heute noch internetunabhängig!

Klicken Sie hier: www.kla.tv/vernetzung

Lizenz:  Creative Commons-Lizenz mit Namensnennung

Verbreitung und Wiederaufbereitung ist mit Namensnennung erwünscht! Das Material darf jedoch nicht aus dem Kontext gerissen präsentiert werden. Mit öffentlichen Geldern (GEZ, Serafe, GIS, ...) finanzierte Institutionen ist die Verwendung ohne Rückfrage untersagt. Verstöße können strafrechtlich verfolgt werden.